



きずな

安久小学校だより 令和4年3月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」
～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

いつの間にか校庭の桜の花が咲き始めました。子供たちが毎日お世話をしているビオラやパンジーなどの花も綺麗に咲いています。

令和3年度も残り少なくなりました。明日24日は卒業式、明後日25日は修了式です。

6年生は3月上旬から卒業式の練習を始めました。自分たちで考えて、ノートークで準備をしています。先生からの指示はほとんどありません。練習にも集中して、真剣に取り組んでいます。立派な6年生です。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、臨席などを制限させていただいているのですが、心を込めて6年生を送りたいと思います。

お別れ遠足

3月4日（金）はお別れ遠足でした。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学級ごとに活動内容を考えて実施しました。子供たちが企画・運営をしてお別れ会をしたり、体育館や運動場で体を動かしたり、教室で映画を見たりして、楽しく過ごしました。



【けん玉に挑戦】



【新聞紙を使って】



【運動場で】

第128回卒業証書授与式

いよいよ、明日24日に51名の6年生が安久小学校を卒立っていきます。

校内には、6年生への感謝の気持ちを書いたメッセージが掲示されています。1年生から5年生が心を込めて書きました。

一人一人が輝いた場面が思い出されます。委員会活動やボランティ活動にも熱心に取り組みました。下級生のお世話も優しく積極的に頑張り、頼もしい6年生でした。

中学校でも活躍が楽しみですね。応援しています。



【卒業式の練習】

今後の主な行事

<令和3年度 3月>

- 3月24日（木）卒業証書授与式
- 3月25日（金）修了式
- 3月30日（水）離任式

<令和4年度 4月>

- 4月 7日（木）始業式
- 4月 11日（月）入学式

保護者の皆様、本校の教育活動に対しまして、御理解、御協力、本当にありがとうございました。
令和4年度もどうぞよろしくお願ひいたします。